

# Sitzungsprotokoll

13. Juni 2018

*Anwesende:* Bahner, Paul, Robin, Schwemmi, Marlene, Sino, Johannes, Greta, Anne, Niels, Tim, Malte, Flo H.

*Gäste:* Jasmin *Sitzungsbeginn:* 18:15Uhr

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>1</b>
1.1	Präsidium . . . . .	1
1.2	Kommentare zum Protokoll der letzten Woche . . . . .	1
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>jDPG</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa</b>	<b>2</b>
3.1	Vorstand . . . . .	2
3.2	Sonstige Vorträge . . . . .	2
3.3	Anträge . . . . .	3
<b>4</b>	<b>ZaPF WS'19</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>PhysRom</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Ersti-Kram</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>T-Shirt-Wahl</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Vorstandswahl</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>Mail Pharmazie</b>	<b>4</b>
<b>10</b>	<b>Plakate</b>	<b>4</b>
<b>11</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
11.1	Uniwahl . . . . .	4
11.2	WENTSCH . . . . .	4

## 1 Formalia

### 1.1 Präsidium

*Protokoll:* Bahner

*Redeleitung:* Niels

### 1.2 Kommentare zum Protokoll der letzten Woche

Flo H.: neues Schloss kaufen?

### 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

jDPG vor den StuRa  
Plakate

## 2 jDPG

Jasmin von der jDPG ist da wegen des Schülerfrühstücks und im Allgemein. Lehrer möchte Schülerfrühstück veranstalten, wurde zugesagt, aber zu wenige Leute aus der jDPG. Zwei Leute wären gut. Datum 12.07.2018, Donnerstag, Zeit 9:30Uhr-10:30Uhr und 12:15Uhr-12:45Uhr zu Fragerunde zum Studium im Common-Room. Anne könnte teilweise kommen. Schwemmi kommt zum zweiten Termin.

Ersti-Tüten von der jDPG für Ersti-Kram, Anfrage zu Kulis und Heften sind los. „Nehmen wir!“ Austausch zwischen Fachschaft und jDPG wäre schön.

## 3 StuRa

Anne und Bartle waren im StuRa.

### 3.1 Vorstand

Es gab einen Vorstandsbericht bzgl. der UB. Es soll eine Mail rausgehen, dass Leute vor der UB flyern um über die kommende Schließung zu informieren.

Es gab Gespräche über Wirtschaftspläne. Das Meiste ist wohl fertig.

Zwei Landtagsanfragen, von der AfD und den Grünen.

Die AfD wollten Daten von den Studierenden. Das, was sowieso offen ist, wurde denen geschickt.

### 3.2 Sonstige Vorträge

Systemakkreditierungsbeschluss: Die Erste Sache war, nächste Woche Beschluss.

Festplattenthematik: Es wird eine Podiumsdiskussion geben darüber wahrscheinlich am Montag den 16.07. um 20:00Uhr im Hörsaal 1098 im KGI. Mail wird noch kommen.

Es gab einen Bericht von der EPG-Qualitätskommission (hat was mit Lehramt zu tun). Wird von StuRa gewählt, geht um GymPO. Dort wird wohl viel gekürzt, es werden Leute gesucht, eine Sitzung pro Semester.

Bericht von der SWFR-VS. 08.05. war die letzte Sitzung. Wurden mehrere Leute in den Rat gewählt. Ist wohl kritisch.

*positiv:* Bis 2025 sollen 2200 Wohnungen geschaffen werden. Preise der Einzimmerwohnung: 350-395EUR, WG: 290-350EUR.

*negativ:* BaFÖG: Von 10.000 auf 9.000 gesunken, weil viele einfach nicht mehr berechtigt. Landesrechnungshof will Gelder an Studierendenwerken kürzen um 68% (Asoziales Netzwerk: Warum nicht 69%?), kompensiert werden durch

- Semesterbeiträge
- Mietpreise
- Mensapreise
- BaFÖG-Amt
- etc...

Aus Denkschrift des Rechnungshof BaWÜ. Kommt nächste Woche noch in den StuRa.

Bewerbungen: Auf SVB-Gremium

Sonstiger Antrag, II. Lesung Fahrradbereitstellung durch VAG gegen Beitragserhöhung von 1.75EUR.

### 3.3 Anträge

Rechtlich verbindliche Zusage zu dem Verleihsystem

	Anzahl	Reihung
Ja	9	Ja
Nein	2	
Enthaltung	1	

## 4 ZaPF WS'19

WS'19 braucht noch einen Veranstalter, da München abgesprungen ist.

Können wir im WS'19 diese veranstalten? Es müsste ab jetzt mit der Planung angefangen werden mit regelmäßigen Treffen. Mindestens 6 Leute müssten richtig motiviert sein, beginnend mit Suche nach Sponsoren, die min. 15.000EUR einbringen.

Problem: Schlafplätze, für SS'19 konnten keine gefunden werden. Vielleicht jedoch möglich, wenn über den e.V. der ZaPF versucht wird.

Motivierte Leute: Anne ab WS'18, Paul, Niels, Marlene, Yann (in Abwesenheit)

Nächste Woche nochmal nachfragen und abstimmen, wenn mehr Leute da sind, Zwischentreffen für die motivierten Leute, damit nächste Woche recht sicher zu-/abgesagt werden kann.

## 5 PhysRom

Allgemeines über Planung.

Frage: Wer möchte vielleicht PhysRom nächstes Jahr machen oder ausfallen lassen wenn ZaPF stattfindet? Vielleicht dann einfach kleiner machen, damit der Aufwand nicht zu groß wird?

## 6 Ersti-Kram

Motiviertes Treffen!

*FRAGEN:*

Kneipentour?

Weißwurstfrühstück ggf. einfach Weiß**bi**erfrühstück umbenennen

Wer macht Mathevorkurs? Steht im Vorlesungsverzeichnis

Wie schaut's mit der App aus? Paul/Niels erklären das irgendwann.

## 7 T-Shirt-Wahl

Wie/wo/was?

Marlene hat nach Frauen T-Shirts geschaut, die besseren Schnitt/Größe haben. Gäbe 3 T-Shirts, die abgestimmte Farbe wird es dann schon haben.

## 8 Vorstandswahl

Nächste Woche beginnt die Vorstandswahl. Morgen nochmal Erinnerungsmail zum registrieren im Wahlregister.

Was hat der Vorstand zu tun? Eigentlich nichts.  
Gedacht ist der Posten als Sprecher, aber Vorstand klingt cooler. Paul möchte vielleicht den Namen ändern.

Wie wird die Wahl „bereitgestellt“? Per Mail.

*Vorschläge:* Nadja, Flo H., Marianne, Anne, Malte, Clara, Bahner, Paul

## 9 Mail Pharmazie

Hat Paul schon beantwortet.

## 10 Plakate

Es war die Plakatnacht, wieso BuF und BVS? Sind noch Plakate da, wir können weiter plakatieren.  
Bei Plakatierveranstaltungen an die Umwelt denken: Wie viele sind sinnvoll?

## 11 Sonstiges

### 11.1 Uniwahl

Denkt nächste Woche dran, die richtige Person draufzuschreiben!

***Daniel Bartle*** in den FakRat!

Am Tag der Wahl gibt es eine Wahlparty im Mensagarten um 20:00Uhr.  
Vortrag: Kritik des Nationalsozialismus.

### 11.2 WENTSCH

Wann findet das Wintersemestereröffnungsfest statt? Donnerstag, 18.10.18